

Période du

24 Juin 2024 au 30 Juin 2024

Commune de

# Bavilliers

## LA REVUE DE PRESSE



# Mardi 25 Juin 2024

**Bavilliers**

## A la découverte de Bèze et de son riche patrimoine

L'Est Républicain - 25 juin 2024 à 20:47 - Temps de lecture : 1 min



Les visiteurs dans l'ancienne bibliothèque de l'abbaye.

La dernière sortie de la section découverte du Foyer communal de Bavilliers (FCB) a emmené une quarantaine de visiteurs à Bèze, en Côte-d'or. Ce village a pris le nom de la rivière qui est une première curiosité car elle commence par être une rivière souterraine dans une grotte qui a été visitée en barque. Elle ressort ensuite par une résurgence, avec un fort débit, pour traverser cette commune au riche passé historique, qu'elle alimente également en eau potable. Elle longe notamment l'abbaye bénédictine Saint-Pierre, fondée au VII<sup>e</sup> siècle, qui fut vendue après la révolution. Elle garde encore une ancienne bibliothèque au plafond très curieux.

Reconnu comme l'un des plus beaux villages de France, la visite, au fil des rues, a permis de découvrir les traces de son prestigieux passé. Le truculent chanoine Kir, qui fut curé de ce village, de 1910 à 1924, y a laissé le souvenir de son art de la diplomatie.

Le programme de la prochaine saison de découvertes du FCB commencera en septembre par la visite du parc de Wesserling (68).

---

**Mercredi 26 Juin 2024**

**Bavilliers**

## Les Puces ont attiré la foule

L'Est Républicain - 26 juin 2024 à 17:25 - Temps de lecture : 1 min



Cette édition était dans le centre de Bavilliers.

La 25<sup>e</sup> édition des Puces n'a pas manqué d'attirer comme d'habitude un très nombreux public. Malgré le temps automnal du matin, le public n'a pas manqué le rendez-vous à la recherche de la bonne affaire pour pas cher. Pas cher, c'est presque le maître mot à écouter les exposants. « Les gens discutent les prix parfois pour 50 centimes alors que les prix de vente ne sont pour la plupart déjà pas très élevés », commente par exemple cette exposante. Il reste pourtant pour les acheteurs le fait de trouver la bonne affaire toujours intéressante par les temps qui courent. Et la satisfaction pour les exposants « de faire du vide ».

---

**Bavilliers**

## Soixante ans après, les conscrits de 1964 se retrouvent

L'Est Républicain - 26 juin 2024 à 17:25 - Temps de lecture : 1 min



La classe 64 avec quelques conjoints.

Il y a soixante ans, ils étaient assis sur les mêmes bancs de l'école de Bavilliers, située alors à côté de l'église. Le directeur s'appelait Maurice Henry et ils se souviennent comme si c'était hier de leurs instituteurs Martin et Ruche.

Lors du dernier repas des aînés, les conscrits de la classe 1964 avaient décidé de se retrouver autour d'une bonne table.

### « *Nous sommes encore jeunes* »

Mardi, ils étaient une vingtaine au restaurant d'application pour fêter leurs 80 ans. « Nous sommes encore jeunes », sourit Elsa Mancassola.

---

Certains ne s'étaient pas revus depuis 70 ans à l'image de Guy Plançon qui n'habite pourtant pas loin en Haute-Saône. La palme de l'insolite revient à Jean-Marie Arcangeloni, tout juste débarqué de Nouméa après quatre jours de voyage horribles en raison des événements actuels en Nouvelle-Calédonie. « Depuis 52 ans, je vis sous les cocotiers. C'est une île paradisiaque mais maintenant, les

---

hommes politiques sont débordés et les jeunes livrés à eux-mêmes », précise le fils prodigue qui cherche désormais une solution de repli dans l'île de la Réunion vu l'avenir très incertain en Nouvelle-Calédonie.

---

# Jeudi 27 Juin 2024

**Bavilliers**

## La piste cyclable rue Mitterrand pas exempte de danger

L'Est Républicain - 27 juin 2024 à 16:07 - Temps de lecture : 1 min



La rue Pierre-Engel, limitée à 30, est empruntée par les automobilistes qui veulent gagner du temps pour éviter la rue de la Charmeuse.

Les tonnelles destinées à voter pour tel parti fleurissent actuellement sur les axes stratégiques. Ne pas confondre avec la tonnelle installée chaque mercredi en fin d'après-midi pour accueillir les réunions de quartier.

Mercredi dernier au rond-point rue de la Charmeuse, c'était le tour des riverains des rues environnantes. Les habitants ont répondu nombreux à l'invitation de la municipalité.

La vitesse excessive est la plainte qui revient le plus souvent, notamment la rue Pierre-Engel empruntée par les automobilistes pour échapper aux feux tricolores de la rue de la Charmeuse.

---

La piste cyclable grande rue François-Mitterrand présente aussi un certain danger d'une autre nature pour les riverains sortant de leurs domiciles et pour les piétons. En cause, les trottinettes électriques qu'on n'entend pas et les cyclistes qui dévalent la pente descendante. « Vous ne serez pas étonnés si un jour vous me retrouvez à l'hôpital », a précisé une riveraine de 84 ans. Rue du Châtelet, le stationnement anarchique a été dénoncé et une haie trop large gêne la visibilité. Des espaces verts

---

mal entretenus, propices à l'envolée de graminées, ont été signalés rue de la Tuilerie. À noter aussi l'arrivée de plusieurs caravanes des gens du voyage sur un terrain privé.

---

# Dimanche 30 Juin 2024

**Bavilliers**

## « Notre école, faisons-la ensemble » : une fresque inaugurée

L'Est Républicain - Hier à 16:57 - Temps de lecture : 1 min



Beaucoup de monde pour l'inauguration de cette fresque .

Le bilan de la première année du projet « Notre école, faisons-la ensemble » autour du bien-être des élèves à travers la nature a été dressé vendredi après-midi dans la cour de l'école Maurice-Henry en présence des parents d'élèves et du maire notamment. « Cette opération s'est déroulée autour de deux axes » a d'abord expliqué Estelle Aghina, directrice de l'école. « L'observation, la connaissance de la faune et de la flore ont été assurées dans le cadre de sorties accompagnées par Fabian Carlin, éducateur nature, et Clémentine Martinez, artiste. » Mais aussi par la création d'une œuvre collective pour faire entrer la nature dans l'école. Sous le préau notamment, avec la réalisation de panneaux sur le thème de la nature grâce à l'aide des services techniques de la Ville. « Nous avons appris le nom des plantes mais aussi les traces d'animaux » commente par exemple une élève.

Les projets élaborés dans le cadre dans cette démarche visent à apporter une réponse innovante à des questionnements pédagogiques et éducatifs. Fabian Carlin explique avoir travaillé durant 40 séances avec les élèves avec pour principe « l'immersion dans la nature en espérant que les enfants y retournent après car l'environnement c'est vital pour l'avenir ». Après le vernissage de la fresque place à la kermesse et aux jeux jusque dans la soirée.